

## SaarLorLux-Tanzfestival

Mitmachtänze für Ältere und Jungebliebene

21. Mai 2016

Stadthalle am Markt, St. Ingbert

St. Ingbert feierte mit vielen sportlichen Attraktionen sein 20. Saarländisches Turnfest vom 20. - 22. Mai 2016.

In Kooperation mit dem Bundesverband Seniorentanz e.V. und dem Saarländischem Turnerbund wurde unter der Leitung von Frau Monika Möll und Frau Jutta Brauers das SaarLorLux-Tanzfestival durchgeführt.

Die beiden versierten Tanzleiterinnen führten wie gewohnt mit Charme und Können die ca. 80 Tänzer und Tänzerinnen durch den Vormittag.

Aus dem reichhaltigen Repertoire des Seniorentanzes wurden Block- und Gassentänze, Kolos (Kreistänze) und Mixer nach ihrer Ansage getanzt.

A  
r  
t  
i  
k  
e  
l  
:

M  
a  
n  
f  
r  
e  
d

S  
c  
h  
w  
e  
i  
t  
z